



Le Général Wheeler.

LES IDEES - DU - Général WHEELER - SUR - L'Avenir des Philippines et des Etats-Unis.

San Francisco, 8 mars.—Le général Joseph Wheeler pense qu'il faudrait donner aux Philippines une forme de gouvernement territorial. "Je crois, a-t-il dit, que ces populations sont capables, jusqu'à un certain point, de se gouverner elles-mêmes. On peut leur donner le pouvoir de faire des lois conformes à ce système de gouvernement. Toutes les places du gouvernement sont entre les mains des natifs, et tout s'y fait sans opposition, sans friction. Sous cette forme de gouvernement, il est très facile de conserver le contrôle de ces îles. Voici mon opinion sur l'avenir commercial de l'Orient. L'Angleterre, la Russie, l'Allemagne et la France ont bravé la guerre et la peste pour s'assurer une partie des richesses que peuvent procurer les relations commerciales avec ces peuples. Le traité de paix fait reposer sur nous la responsabilité qu'entraîne la souveraineté sur neuf millions, sinon onze millions d'hommes qui habitent les Philippines. Quant à l'étendue du pays, elle est trois fois plus grande que celle de notre grand et prospère Empire. Il y a tout naturellement de grandes divergences d'opinion sur ce qui s'est fait depuis deux ans, mais autant que j'en puis juger, il ne peut exister chez le peuple américain aucune hésitation quant à la souveraineté de l'Union. Il faut utiliser ces îles sous une forme bien déterminée de gouvernement. L'honneur, la gloire, la prospérité de notre pays en dépendent. Il y a à la lutte amicale pour arriver à la suprématie commerciale. Les autres nations qui sont nos rivales ne reculent devant aucun effort pour s'emparer de cette suprématie. Faisons de notre côté tout ce que l'honnêteté nous permet de tenter pour nous emparer de la prépondérance commerciale. Nos villes de la côte du Pacifique sont maintenant face à face avec les côtes de l'Asie. Le canal de Nicaragua rapproche de nos ports du golfe, des bords de l'Asie beaucoup plus que ceux de l'Europe et de l'Atlantique. Avec Manille comme grand rendez-vous pour nos steamers, nous pouvons atteindre les ports de l'Asie orientale, aussi facilement que les Anglais le font grâce à Hong Kong. A mon avis, les Etats-Unis sont à la veille de jouir d'une prospérité sans égale dans le monde.

Grand incendie dans le Dakota du Sud.

Lead, Dakota du Sud, 8 mars.—Un incendie, qui a éclaté ce matin dans le café de Dalckenberg, à Lead, a détruit quarante bâtisses et causé une perte de \$500,000. Les pompiers de Deadwood ont répondu à l'appel de secours. En outre, il a été nécessaire de faire sauter des bâtisses à la dynamite pour arrêter le progrès de la conflagration. A cause du vent violent, de la rareté de l'eau et de la nature inflammable des matériaux de la plupart des bâtisses, les pompiers n'ont pu se rendre maîtres des flammes autrement. Parmi les bâtisses brûlées se trouvent le café Dalckenberg, la boucherie Searles, l'atelier de photographie Millie Kemp, le magasin de meubles M. Sax, la librairie L. D. Jacobs, la Salle de l'Union des Mineurs, la pharmacie W. R. Dickerson, la librairie W. B. Perkins, la pharmacie L. P. Jenkins, la fabrique de cigares Abe Fink, les bureaux du Téléphone, la quincaillerie Henry Jacobs, la pâtisserie Kriemhild Bros, la bijouterie

DERNIERE HEURE.

DETAILS SUR L'Incendie du Théâtre-Français.

Paris, France, 8 mars, onze heures du soir.—Le Théâtre Français, le théâtre historique de Paris, le foyer universellement renommé de la Comédie Française, n'est ce soir qu'une masse de ruines fumantes. Il ne reste que les murs extérieurs. Le dôme s'est effondré et l'intérieur n'est plus que débris. Le magnifique plafond peint par Mazerolle, la "Vérité éclairant le Monde", de Dabufe la jeune, qui ornait le foyer, de nombreuses peintures murales, des œuvres d'art et une partie des manuscrits inestimables de la bibliothèque ont été la proie des flammes. Cependant, toutes les sculptures ont été pratiquement sauvées et transportées au ministère des finances, qui fait face à la place du Théâtre-Français sur la rue de Rivoli. La statue de Voltaire par Hon-don, d'un prix inestimable, a été sauvée; on l'a enveloppée dans des matelas épais. La seule victime connue jusqu'ici est Mlle Henriot, une jeune et belle actrice de dix-neuf ans, dont la photographie était exposée dans les vitrines du Boulevard comme type de beauté. Ce n'est qu'une question d'heure qui a sauvé Paris d'une catastrophe comme celle de l'Opéra-Comique, car une foule de femmes et d'enfants était déjà assemblée devant les portes pour assister à la matinée quand l'alarme a été donnée. Si la représentation avait été commencée, peu de spectateurs auraient échappé à la mort, à cause de la rapidité avec laquelle les flammes se sont propagées, fixant le sort de l'édifice avant que les pompiers aient eu le temps de se mettre à l'œuvre. Les employés du théâtre et plusieurs acteurs et actrices étaient arrivés, et les machinistes étaient activement occupés à préparer la scène pour la matinée quand des passants ont aperçu des spirales de fumée sortant de fenêtres près du toit. L'alarme a été immédiatement donnée et des hommes se sont précipités dans l'intérieur en criant au feu. Il y a eu aussitôt une panafée vers les portes de sortie, et on a cru tout d'abord que tout le monde avait quitté le théâtre. Mais on s'est aperçu ensuite que plusieurs personnes avaient été oubliées aux étages supérieurs, y compris Mlle Henriot et Dudley. En attendant, la brigade des pompiers avait été appelée; mais il s'est passé vingt minutes avant l'arrivée du premier détachement avec une pompe à bras. Enfin arrivèrent les pompes à vapeur; mais alors ce fut l'eau qui manqua. Il était midi 45; près de trois quarts d'heure étaient écoulés, avant qu'on ne put jeter de l'eau sur l'édifice en feu; il n'y avait plus guère d'espoir de le sauver. L'épaisse colonne de fumée qui s'élevait au-dessus de l'édifice avait ému les Parisiens qui accoururent en foule sur la scène. Le cri "Le Théâtre-Français" est en flammes vola de bouche en bouche et il atteignit bientôt tous les quartiers de leur capitale. C'est le théâtre classique par excellence; il est aussi familier aux Français que le Capitole de Washington l'est pour les Américains. La foule se précipita en masse vers tous les endroits d'où l'on pouvait apercevoir l'incendie. La police essaya de faire évacuer les environs du théâtre pour laisser passer et agir les pompiers, mais il fallut recourir aux troupes pour écarter la foule et travailler à sauver les sculptures, les peintures, la bibliothèque et tous les trésors que l'on descendait par les fenêtres et qui se déposaient dans les magasins des environs. Profitant de la confusion des voleurs comprirent des peintures et le détachement de leurs cadres. Il arriva même à la police de les aider parce qu'elle croyait que les bandits étaient des employés de la Comédie Française. La cause réelle de l'incendie n'a pas été bien déterminée. L'alarme fut venue du dehors; mais c'est le derrière de la scène qui a d'abord été consumé. Les toiles brûlaient comme de l'amadou. Comme on n'avait pas baissé le rideau de fer, la salle fut bientôt enflammée elle-même.



UN DISCOURS DU PRESIDENT KRUGER.

Pretoria, Transvaal, 8 mars.—Une dépêche spéciale de Bloemfontein dit que le président Kruger, s'adressant à la foule, a parlé ainsi: "Quoique Dieu éprouve notre peuple, mon opinion personnelle est que la limite des épreuves est presque atteinte. Si le peuple est soutenu par la foi en temps d'adversité, Dieu tournera bientôt encore le succès en notre faveur. Si nous avons une forte foi en Dieu, il nous délivrera sûrement. Le Dieu de délivrance des anciens temps est le même que le Dieu d'aujourd'hui. Le discours du vénérable Président a fait monter les larmes aux yeux des hommes et des femmes. L'hymne national de l'Etat libre d'Orange a été ensuite chanté par la foule. La visite du président Kruger a fait beaucoup de bien et a relevé le moral de ceux qui étaient abattus. Plus récemment, le Président a visité les commandos au sud de Bloemfontein. La lutte continue à Mafeking. Tous les forts extérieurs, à l'exception d'un, ont été pris par les Boers. Dans tous les cercles on exprime la satisfaction causée par les égards des Anglais pour le général Cronje. Une lettre de M. Delcassé. Paris, France, 9 mars.—M. Delcassé, ministre des affaires étrangères, a dit on, écrit à Sir Edmund J. Monson, ambassadeur d'Angleterre en France, une lettre particulière dans laquelle il exprime ses regrets pour les troubles de Bordeaux, mercredi dernier, et promet que les mesures nécessaires seront prises pour punir les coupables et prévenir le retour d'incidents de ce genre. Le mobile de la visite est en partie, sans aucun doute, le désir de voir le Français et d'en être vu dans leurs foyers, et de contribuer directement à la réconciliation finale que les deux nations désirent également, mais à laquelle les nationalistes paraissent résister énergiquement. Un autre mobile plus personnel, existant dans le désir de Sa Majesté de rendre un hommage spécial à cette partie de son domaine qui a fourni tant de braves et dévoués soldats. Rien ne pourrait être mieux inspiré et plus heureux que cette double marque de considération et de estime de la Reine envers l'Irlande. Conseil de guerre au camp des Boers. Camp des Boers, Biggarsberg, 5 mars.—Un conseil de guerre tenu aujourd'hui, Louis Botha a été nommé lieutenant général pour le Transvaal. Lukas Meyer, Schalk-berger, David Joubert, Daniel Erasmus et J. Feures ont été nommés généraux majors. Ces nominations ont donné une vive satisfaction aux Burghers. AUX DAMES. Nous vous demandons sincèrement de nous aider à vous garantir les bénéfices qui sont dus aux acheteurs au comptant. Vous pouvez le faire en patronant les magasins qui donnent les Timbres Violet et en les échangeant toujours. Les timbres violets ont été introduits il y a trois ans, et les milliers de maisons qui ont obtenu de jolis prix grâce à ces timbres, témoignent que nous avons rempli en tout et par tout nos promesses. Nous vous demandons de vous intéresser à ce grand mouvement: premièrement en patronant nos magnifiques salons, 101 rue du Canal, de votre présence. Vous y trouverez toujours des dames qui vous recevront et vous donneront des explications; ensuite, avant ou par vous-même, ce qui vous restera à faire, sera de commencer votre collection de timbres, et avec un peu de patience vous aurez obtenu quelque joli article sans avoir déboursé un sou, cet article vous étant livré chez vous sans frais, contre les timbres en question. Réfléchissez à cela. Si d'autres dames richement et abondamment pourvues de bijoux, pourriez-vous faire de même? Vous ne le feriez-vous pas autant? Nous ne publions jamais les noms de ceux qui obtiennent des prix. Si nous le faisons, vous verriez que toutes les classes s'intéressent aux timbres de commode violettes. Voyez le boutanger, l'épicier, etc., avec lesquels vous faites des affaires. S'ils ne donnent pas de timbres, demandez-leur d'en donner, et s'ils s'opposent, qu'il est de leur intérêt de donner, ils donneront. Dans l'espoir que vous nous donniez l'aide que nous vous demandons et en attendant votre visite, nous sommes Très respectueusement, Home Trading Stamp Co., 101, rue du Canal. Souvenez-vous de la couleur des timbres violets. Souvenez-vous-en et demandez-les.

A la Chambre des Lords.

Londres, 8 mars.—Aujourd'hui à la Chambre des Lords, Lord Newton a demandé, en présence des services éminents de Lord Paunceforte, ambassadeur d'Angleterre aux Etats-Unis, l'utilité de la prolongation de son terme de service ne devrait pas être prise en considération, et il a ajouté: "La tâche de maintenir nos relations avec l'heureux pied actuel ne paraît pas devoir être moins difficile dans un avenir immédiat. En outre des questions d'une grande délicatesse maintenant pendantes, nous avons à tenir compte de l'élection présidentielle qui abonde en excentricités politiques inconnues dans des pays moins entrepreneurs." L'orateur a dit aussi que le moment actuel n'était pas propice à un changement. En réponse, Lord Salisbury, premier ministre, a dit que Lord Newton avait fait ce que le Français appelle "enfoncez une porte ouverte", attendu que la mesure qu'il recommandait était prise depuis plusieurs jours. Lord Salisbury a ajouté: "J'admets absolument tous les éloges qu'on fait de Lord Paunceforte, et je l'ai démontré en étendant la durée de son temps de service. La seule observation que j'ai à faire a trait à la remarque que l'extension est une récompense pour services méritoires. Je pense que c'est plutôt le contraire. C'est à Lord Paunceforte que nous avons à exprimer des remerciements pour avoir bien voulu continuer la tâche durant un autre terme. Nous avons toutes les raisons d'exprimer notre gratitude que Lord Paunceforte, à ce moment critique et quand sa remarquable expérience et son aptitude spéciale pour les devoirs de ses fonctions le rendent désirable, veuille bien rester à son poste. Lord Kimberley, leader des libéraux à la Chambre des Lords, s'est associé aux éloges adressés à Lord Paunceforte.

A la Chambre des Députés.

Paris, France, 8 mars.—Aujourd'hui à la Chambre des Députés, M. Paul Deschanel, président, a annoncé la destruction du Théâtre-Français par l'incendie. Il a loué les efforts des pompiers qui, a-t-il dit, ont tout fait pour le sauver. On affirme maintenant que la catastrophe n'a pas été accidentelle mais qu'elle a une origine criminelle. M. Girard, chef du laboratoire municipal, a fait une enquête et est convaincu que l'incendie n'a pas

été causé par le gaz ou l'électricité, parce qu'il a découvert que le feu a éclaté simultanément dans plusieurs loges situées à des étages différents. LES JOURNAUX ANGLAIS - ET LA - VISITE DE LA REINE EN IRLANDE. Londres, 8 mars.—Les commentateurs des journaux du soir sont dans le même ton que les journaux du matin en faisant remarquer la haute signification de la visite de la Reine aux Irlandais et de son ordre aux soldats de porter une branche de trèfle le jour de Saint-Patrick. Les extraits suivants du "Times" et du "Daily Chronicle" peuvent être considérés comme des échantillons des articles de tous les journaux de Londres. Le "Times" dit: La Reine a, croit-on, été profondément touchée du dévouement et du courage de ses troupes irlandaises et elle a songé aux moyens par lesquels elle pourrait le mieux leur manifester, ainsi qu'à leurs compatriotes, la gratitude qu'elle a pour les services si généreusement et si loyalement rendus à la Couronne. Nous ne pouvons pas douter que les Irlandais n'apprécient cordialement l'esprit dans lequel la visite royale est faite. En se rendant chez eux, la Reine n'est le représentant d'aucun parti ni d'aucune cause politique. Elle va rendre hommage aux Irlandais de la nation et les complimenter. Il y a en Irlande, bien entendu, des irréconciliables qui se rejouiraient de gêner le succès de la visite de la Reine s'ils pouvaient trouver un prétexte. C'est l'affaire de ceux qui sont responsables de l'organisation du voyage de Sa Majesté et des arrangements pour son séjour de ne pas donner un prétexte aux irréconciliables. S'il est clairement démontré aux gens que la Reine ne vient parmi eux que pour les remercier de ce que les leurs ont fait pour elle, ils accorderont guère d'attention aux déloyaux et lui feront une réception royale avec tout l'enthousiasme celtique de leurs cœurs. Le "Daily Chronicle" dit: Le mobile de la visite est en partie, sans aucun doute, le désir de voir le Français et d'en être vu dans leurs foyers, et de contribuer directement à la réconciliation finale que les deux nations désirent également, mais à laquelle les nationalistes paraissent résister énergiquement. Un autre mobile plus personnel, existant dans le désir de Sa Majesté de rendre un hommage spécial à cette partie de son domaine qui a fourni tant de braves et dévoués soldats. Rien ne pourrait être mieux inspiré et plus heureux que cette double marque de considération et de estime de la Reine envers l'Irlande.

D. MERCIER'S SONS Les marchands renommés par la modicité des prix de leurs articles et la loyauté dans leurs transactions commerciales. Vêtements confectionnés, Chapellerie et Articles de toilette pour messieurs et dames. Le magasin est ouvert le samedi soir jusqu'à 10 heures et fermé le dimanche. Coin des rues Danphée et Bienville, à deux lieues de la rue du Canal, 2ème District. Nov. 1899. — 1 an — mor. jeu. dim

C. LAZARD & CO., L'Id. LES ANCIENS ET POPULAIRES MARCHANDS DE VETEMENTS CONFECTIONNES, d'Articles de toilette et de Chapeaux. Le magasin est ouvert le samedi soir jusqu'à 10 heures et fermé le dimanche. Coin des rues Canal et North Peters. 1 an — Dim. Mar. Jeu. Sam.

Au Comptant! Au Comptant! Au Comptant! NOUS PAYONS POSITIVEMENT LES PRIX LES PLUS ÉLEVÉS, pour le VIEIL OR et le VIEIL ARGENT. Ou nous donnerons en échange un article quelconque de notre assortiment. Palais de Joaillerie de Weinfurter, Encoignure des rues Royale et Bienville. 20 ans — 1 an.

MAGASIN DU BON MARCHÉ, 313 RUE ROYALE, F. ADRIEN BRUNET. HORLOGER, BIJOUTIER, JOAILLIER. "J'ai l'honneur d'être le plus ancien et le plus renommé de la ville de la Nouvelle-Orléans. Je tiens un grand assortiment de Montres, Pendules, Diamants, Or, et Argent. Les articles sont de première qualité et les prix sont très bas. Venez visiter et vous verrez que nous ne sommes pas en concurrence avec les autres magasins de la ville. Les articles sont de première qualité et les prix sont très bas. Venez visiter et vous verrez que nous ne sommes pas en concurrence avec les autres magasins de la ville. 4 rue 99 — 1 an.

Spécialités pour les Fêtes - Objets d'Art Américains en Cristal Taillé - Baccarat et Verre de Bohême - Porcelaines de Limoges et Faïences de Vienne. L'Orfèvre et Orfèvre de Lemaitre. avec un assortiment de bijoux et nouveautés s'y ajustant - Statues et autres Objets d'Art, en marbre, bois et en métal - Portefeuilles, Bourses et Porte-Cartes en cuir avec la dernière mode en acier ou en or - Articles de Toilette, de qualité et de prix très bas - Ombrelles pour Dames et Messieurs, avec beaux motifs, se vendent à un prix très bas. Un Assortiment Extraordinaire de Montres, Pendules, Diamants, Bijouterie, Argenterie, etc. chez FRANTZ BROS & CIE 129 RUE BOUREON, PRÈS CAJAL. 1 an.

Salutaris BUDDECKE & BENTON, Seuls Agents POUR LE SUD. 501 Board of Trade Bldg. Nouvelle-Orléans, La. L'Eau Salutaris est une eau douce, d'un goût exceptionnellement efficace dans toutes les affections de l'estomac. La diarrhée, les engorgements et le rhumatisme. Favorise la complète assimilation des aliments. Essentiel à la conservation de la santé dans les districts exposés aux influences des maladies Malariales et épidémiques.

BOUTEILLE Échantillon de 25c pour 10c DOCTEURS INSISTEZ que vos malades prennent "5 DROPS" pour Rhumatisme, Maladies des Reins, etc. Lisez les lettres suivantes: SWANSON RHEUMATIC CURE CO.: Lorsque je vous écris pour une bouteille échantillon de "5 DROPS" ma femme souffrait terriblement du Rhumatisme et était très découragée, après avoir essayé toutes choses, les médecins prescrivait même de l'envoyer à Richfield Spring, etc. Mon docteur est très surpris des progrès que ma femme fait et elle se porte si bien qu'elle refuse de garder sa couturière et elle fait maintenant sa propre couture. Le médecin insiste qu'elle prenne "5 DROPS" et assure que ce n'est qu'une affaire de temps et qu'elle sera entièrement guérie, et comme nous sommes très connus ici, les "5 DROPS" reçoivent beaucoup d'attention et d'éloges. F. E. PRICE, Jersey City, N. J., 13 Oct. 1899. SWANSON RHEUMATIC CURE CO.: Je souffrais terriblement depuis des années des maux de Reins, et après avoir employé moins de deux bouteilles de "5 DROPS" je me suis remis entièrement et ai pu aller à l'école. Je ne puis trouver quelque chose qui pouvait me soulager un peu, jusqu'à ce que j'ai essayé ce remède et je le recommande à tout le monde, comme un remède infailible pour les maladies de reins. — MARY A. CARBAUGH, Black Gap, Pa., 22 août 1899. "5 DROPS" est le plus puissant spécifique connu. Libre de tout narcotique et parfaitement inoffensif. Ça vous donne presque instantanément du soulagement et c'est réellement une cure pour le Rhumatisme, la Sciaticque, la Névralgie, les Engorgements Rampants, l'Asthme, les Névroses Paléodéennes, les Catarrhes, la Grippe, le Croup, l'Insomnie, les Maladies Nerveuses, les Maux de Tête, Nervous ou Névralgiques, Maux d'Oreilles, les Maux de Dents, la Faiblesse de Cœur, l'Hydropisie, le Malaise, les Maladies des Reins, etc., etc. 30 JOURS pour permettre aux souffrants de donner un essai aux "5 DROPS", nous voulons envoyer une bouteille échantillon de 25c pour 10c, de l'expédition payée. Une bouteille échantillon vous conviendra. Aussi, grandes bouteilles (30 doses) \$1.00, 6 bouteilles pour \$5.00. Vendu par nous et nos agents. AGENTS demandés dans tous les territoires. Ne tardez pas. Ecrivez maintenant. Swanson Rheumatic Cure Co., 106 et 104 Lake Street, Chicago, Ill.

L'Eau Laxative Naturelle Hunyadi János Possède: Mérite, Renommée, Supériorité. POUR LA Constipation et les Hémorroïdes. ELLE EST SANS EGALE. Méfiez-vous des Substitutions! Kriemhild Bros, la bijouterie